



BSV Ohringen: Vergebene Matchbälle!

Nach zuletzt miserablen Leistungen hat der BSV Ohringen am vergangenen Samstag ein klares Lebenszeichen von sich gegeben. Mit einer über weite Strecken soliden Leistung zwingen die Ohringer das favorisierte Affeltrangen in den Entscheidungssatz, kommen dort zu zwei Matchbällen...und verlieren das Spiel!

Dauerregen in Diepoldsau!

Nicht nur die Open Air-Fans im St. Galler Sittertobel mussten sich am vergangenen Wochenende durch den Schlamm wühlen; auch die Faustballer wurden bei Dauerregen und kühlen Temperaturen ganz schön gefordert. Im ersten Spiel gegen Affeltrangen präsentierte sich das Geläuf noch einigermaßen bespielbar und es entwickelte sich ein animiertes, ausgeglichenes Spiel. Obwohl klar favorisiert, konnten sich die Thurgauer aus Affeltrangen nie entscheidend absetzen; zwischenzeitlich war sogar der BSV Ohringen die spielbestimmende Mannschaft; auch im entscheidenden 5. Satz lief lange Zeit alles für den Aussenseiter bis beim Stand von 10:8 der Film riss und mit kläglichen Eigenfehlern und zu wenig Druck in entscheidenden Momenten das Spiel noch aus den Händen gegeben wurde.

Rote Karte und Spielfeldprotest

Beim zweiten Spiel gegen Gastgeber Diepoldsau präsentierte sich der Platz zunehmend als Schlammbad und liess kein reguläres Spiel mehr zu. Nach einer zu früh ausgeführten Angabe Ohringens kam es zu tumultartigen Szenen und von Seite Diepoldsau zu Beschimpfungen klar unter der Gürtellinie. Der Schiedsrichter hatte gar keine Wahl, als den fehlbaren Rheintaler Spieler des Feldes zu verweisen. Nur zu viert, aber mit der klar besseren Angabe zeigte sich Diepoldsau aber immer noch klar überlegen; die Platzverhältnisse waren so katastrophal, dass Ohringen ab dem zweiten Satz resignierte, nur noch mit halber Kraft weiterspielte und am Schluss des Spiels mit einem Protest die Platzverhältnisse anklagte.

Weshalb Verschiebedaten festlegen?

Dass Diepoldsau trotz des infolges des Wetterberichts bekannten Dauerregens an der Durchführung des Spieltages festgehalten hat, entzieht sich dem Wissen des Korrespondenten. Dass bereits am Sonntag darauf – bei besten Wetterprognosen – ein Verschiebedatum vorhanden gewesen wäre, ist aber ein Fakt, den sich die Rheintaler Organisatoren gefallen lassen müssen. Was vergangenen Samstag in den Diepoldsauer Rheinauen geboten wurde, gehört zu den dunkleren (und unnötigeren!) Kapiteln des Faustballsports!

Für den BSV Ohringen spielten:

Bachmann, Nicolini, Plattner, Städeli, Widler, Wittwer

Resultate:

Runde: Samstag 29. Juni 2013, Diepoldsau, Rheinauen, 13:00				6. Runde
Diepoldsau 2	Affeltrangen	3 : 1	(9:12/12:10/11:7/11:8)	
Affeltrangen	Ohringen	3 : 2	(11:7/8:11/8:11/11:6/12:10)	
Diepoldsau 2	Ohringen	3 : 0	(11:5/11:5/11:8)	

Tabelle:

Platz	Mannschaft	Spiele	Punkte	Sätze	Bälle
1.	Diepoldsau 2	12	20	32:11	450:370
2.	Rüti	12	18	29:16	468:410
3.	Elgg-Ettenhausen 2	12	18	31:12	459:378
4.	Jona 2	12	16	26:15	420:370
5.	Oberwinterthur	12	12	24:23	489:459
6.	Schwellbrunn	12	10	19:24	389:387
7.	Affeltrangen	12	10	20:27	463:473
8.	Schaffhausen	12	2	5:35	265:431
9.	Ohringen	12	2	12:35	356:481